

ABSTRAK

Rintame Tinambunen. Nim 3123321044. Pemekaran Kabupaten Pakpak Bharat 2003-2016 di Provinsi Sumatera Utara. Skripsi Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan 2016.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan latar belakang pemekaran kabupaten Pakpak Bharat, Faktor-faktor yang mempengaruhi pemekaran, proses terjadinya pemekaran, dan kondisi Pakpak Bharat sebelum dan sesudah terpisah dari Kabupaten Dairi.

Metode penelitian yang digunakan dalam penulisan ini adalah metode penelitian metode kualitatif yang menggunakan hermeneutika berupa interpretasi terhadap pikiran, perkataan dan perbuatan. Fungsi dari pada metode penelitian tersebut sangatlah penting karena merupakan faktor penentu dari proses pengumpulan proses informasi dan berperan penting terhadap berhasil tidaknya suatu penelitian. Untuk menganalisis data maka dilakukan beberapa tahapan yaitu dengan menemukan sumber latar belakang pemekaran kabupaten Pakpak Bharat, Faktor-faktor yang mempengaruhi pemekaran, proses terjadinya pemekaran, dan kondisi Pakpak Bharat sebelum dan sesudah terpisah dari Kabupaten Dairi. Selanjutnya verifikasi atau kritik sumber dan melakukan interpretasi (menyusun hasil-hasil penelitian berdasarkan fakta) sebagai tahapan terakhir adalah menganalisis dan menyajikan (rekonstruksi) kembali pemekaran Kabupaten Pakpak Bharat 2003-2016 di Provinsi Sumatera Utara.

Dari hasil penelitian yang dilakukan maka diperoleh hasil bahwa latar belakang pemekaran itu dikarenakan adanya info dibentuknya Provinsi Tapanuli, maka Pakpak Bharat pun ingin memisahkan diri dengan Kabupaten Dairi dan ingin memperjuangkan dan mengatur pembangunan masyarakat sendiri. Faktor-faktor pendukung pemekaran yaitu kemampuan ekonomi, potensi daerah, kependudukan, sosial budaya dan politik, dan luas daerah. Dan proses terjadinya yaitu pemerintah Kabupaten Dairi menerima dan mengadakan pertemuan dengan komite pemekaran kabupaten pakpak Bharat. Faktor-Faktor Pendukung Pemekaran Kabupaten Pakpak Bharat mencakup luas daerah. Kondisi Kabupaten pakpak Bharat semenjak pemekaran dari Kabupaten Dairi sangat giat dan cukup berkembang. Terkait pembangunan daerah secara fisik yang paling menonjol adalah pembangunan bidang infrastruktur yang begitu terasa, walaupun dimana-mana terdapat berbagai kekurangan dan ketimpangan yang masih perlu diperbaiki.

Kata kunci : Pemekaran, Kabupaten Pakpak Bharat